



El STF declara inconstitucional al ITCMD por herencias y donaciones del exterior

El Supremo Tribunal Federal (STF) dio a conocer el resultado de la sentencia del recurso que discutió la posibilidad de cobrar el Impuesto sobre Transmisión Causa Mortis y Donación (ITCMD) en los casos de herencias y donaciones recibidas del exterior. En una votación reñida (7 a 4), el STF decidió la inconstitucionalidad de la recaudación de impuestos por parte de los estados y el Distrito Federal. La inconstitucionalidad del cobro del ITCMD es exclusiva para hipótesis que presenten un elemento de vinculación con un país extranjero, con los siguientes escenarios contemplados por la decisión: (i) cuando el donante o fallecido tenga su domicilio en el extranjero; (ii) cuando los bienes heredados se encuentran en el exterior, o (iii) el inventario en sí se realiza fuera de Brasil. Para otros aspectos destacados de la decisión y más información sobre el tema, conozca la práctica de Gestión Patrimonial, Familia y Sucesión de la oficina de Mattos Filho.



STF befindet Erbschafts- und Schenkungssteuer (ITCMD) auf Nachlässe und Schenkungen aus dem Ausland als verfassungswidrig

Das Oberste Bundesgericht (Supremo Tribunal Federal – STF) gab das Ergebnis der Revisionsverhandlung zur Erhebung einer Erbschafts- und Schenkungssteuer (ITCMD) für aus dem Ausland erhaltenen Erbschaften und Schenkungen bekannt. In einer knappen Abstimmung (7 zu 4) befand das STF die Einforderung der Steuer durch die Bundesstaaten und den Hauptstadtdistrikt für verfassungswidrig. Die Verfassungswidrigkeit der Erhebung der Erbschafts- und Schenkungssteuer ITCMD gilt ausschließlich für die Fälle, in denen es einen Bezug zum ausländischen Staat gibt. Folgende Szenarien fallen unter das Urteil: (i) der Schenkende oder Erblasser lebt im Ausland; (ii) die geerbten Güter befinden sich im Ausland, oder (iii) der Nachlass wird im Ausland geregelt. Weitere Einzelheiten zum Urteil und allgemeine Informationen zum Thema erhalten Sie von den Fachanwälten für Vermögensverwaltung, Familien- und Erbschaftsangelegenheiten der Kanzlei Mattos Filho.